

COMISIÓN DE MOVILIDAD

DEL H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 28 DE OCTUBRE 2019.

Periodo Constitucional 2018 - 2021

En la ciudad de Ocotlán, Jalisco, siendo las 13:25 trece horas y Veinticinco minutos del día lunes 28 de octubre del 2019 dos mil diecinueve, en la Sala de Regidores del H. Ayuntamiento de Ocotlán Jalisco y en apego a lo establecido por los artículos 27 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública del Estado de jalisco; y los artículos los artículos 39 numeral 13, y los Artículos 41, 45, 47 y 62 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de Ocotlán, Jalisco; estando presentes sus integrantes C. MIGUEL ÁNGEL ROBLES LIMÓN Y JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZÁRRAGA Presidentes y Vocales respectivamente, de la Comisión de Movilidad en conjunto con los C. DEYSI NALLELY ÁNGEL HERNÁNDEZ, C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZÁRRAGA Y C. KARINNA ROMO PLASCENCIA tienen a bien llevar a cabo la SESIÓN DE ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE MOVILIDAD EN CONJUNTO CON EDUCACIÓN, CULTURA Y FIESTAS CÍVICAS, la cual siguió su El presidente de Comisión, C. Miguel Ángel Robles Limón, en uso de la voz,

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de Asistencia y declaración del quórum legal.
- II. Lectura y aprobación del orden del día y dispensa de lectura de los documentos presentados.
- Ш. Ajustes al plan de trabajo y seguimiento de iniciativas de seguridad vial en las escuelas Incorporación de la comisión de educación, cultura y fiestas cívicas.
- IV. Puntos varios.
- ٧. Clausura.

DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA

PRIMER PUNTO. Al desahogo del primer punto del orden del día, el presidente de Comisión C. Miguel Ángel Robles Limón, dio lectura a la LISTA DE ASISTENCIA, la cual resultó de la siguiente forma: - - - - - - - - - - - -

COMISIÓN D			
Nombre	Cargo	Asistencia	-775
C. Miguel Ángel Robles Limón	Presidente	Presente	1355
C. Juan Antonio Mercado Vargas	Vocal	Ausente	:

Hidalgo No. 65 Col. Centro, Ocotlán, Jalisco, Méx. C.P. 47800



www.ocotlan.gob.mx (Tel, 392 925 99 40



Página 1 de 5



C. Julio Cesar Márquez Lizárraga	Vocal	Presente	

COMISIÓN DE EDUCACION. CULTURA Y FIESTAS CIVICAS		
Nombre	Cargo	Asistencia
C. Deysi Nallely Ángel Hernández	Presidenta	Presente
C. Julio Cesar Márquez Lizárraga	Vocal	Presente
C. Karinna Romo Plascencia	Vocal	Presente

Así mismo solicito la justificación de la ausencia del C. Juan Antonio Mercado Vargas debido a que se encuentra cubriendo un acto oficial propio de su comisión. Por lo que pidió se justificara su inasistencia, lo que resultó APROBADO POR UNANIMIDAD con cuatro votos a favor de los regidores presentes, de la siguiente manera:

Nombre	Cargo	Sentido del voto
C. Miguel Ángel Robles Limón	Presidente	A Favor .
C. Julio Cesar Márquez Lizárraga	Vocal	A Favor
C. Deysi Nallely Ángel Hernández	Presidenta	A Favor
C. Karinna Romo Plascencia	Vocal	A Favor

En seguida, el Presidente de Comisión, C. Miguel Ángel Robles Limón, informó sobre la EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL con la asistencia de cuatro de cinco para llevar a cabo la sesión, declaró que son válidos los acuerdos que se tomen en

SEGUNDO PUNTO. En lo referente al segundo punto del orden del día, el presidente de Comisión, C. Miguel Ángel Robles Limón, puso a consideración de los presentes el contenido del ORDEN DEL DÍA y la dispensa de lectura de los documentos presentados cuestionando si era de aprobarse el mismo. - - - - - - -Lo que resultó APROBADO POR UNANIMIDAD con cuatro votos a favor de los regidores presentes, de la siguiente manera: - - - - - - - -

Nombre	Cargo	Sentido del voto
C. Miguel Ángel Robles Limón	Presidente	A Favor
C. Julio Cesar Márquez Lizárraga	Vocal	A Favor
C. Deysi Nallely Ángel Hernández	Presidenta	A Favor
C. Karinna Romo Plascencia	Vocal	A Favor

TERCER PUNTO: AJUSTES AL PLAN DE TRABAJO Y SEGUIMIENTO DE INICIATIVA SEGURIDAD VIAL EN LAS ESCUELAS. INCORPORACION DE LA COMISIÓN DE EDUCACION CULTURA Y FIESTAS CÍVICAS.

En lo referente al desahogo del tercer punto del orden del día; el presidente de Comisión, C. Miguel Ángel Robles Limón, se comentó en días pasados con la presidenta de comisión de educación sobre una iniciativa y le dice que hay unas Fsoligitudes de unas linstituciónes para el apoyo, sobre la seguidad vial, sin embargo

www.ocotlan.gob.mx

(C) Tel. 392 925 99 40

Página 2 de 5



la policía vial entran a las 9 del día y refiere que hay escuelas que entran a las 7 otras a las 8 y que algunas d esas escuelas están ubicadas donde hay flujo medio y algunas otras en avenidas como lo es la escuela secundaria Benito Juárez, sobre av. 20 de noviembre y la secundaria técnica a unas cuadras de av. Universidad con un alto flujo de vehículos, lo cual comenta que su aportación podría llegar a definir esta iniciativa que aún está en discusión.

- C. DEYSI NALLELY ÁNGEL HERNANDEZ : referente a lo que comenta miguel yò tuve una reunión con el director de la escuela secundaria técnica y con la Federal 24, donde comentaron sobre la problemática referente a los ingresos y los egresos, pộr lo que creo que es imposible que esté un policía vial en cada una de las escuelas a la hora de salida e ingreso por el número de agentes que hay aquí en el municipio ya que no se cubrirían las más de cien escuelas que hay aquí en el municipio de Ocotlán. Pudiéramos tomar algunas escuelas modelos como primera etapa, con algunos padres de familia, lo realizan así en otros países y unas escuelas. aquí en Ocotlán las llevan a cabo, un ejemplo el Colegio Colon que les ha funcionado muy bien, pues Vamos tomando en medida de las posibilidades esos ejemplos, vamos abriendo un programa de algunas acciones que podamos implementar, poniendo a uno o dos agentes de tránsito al ingreso y salida y tomándolos por escuela, en medida de las posibilidades pudiéramos comenzar con estas dos escuelas que ya por escrito nos hicieron llegar la petición de solución de su problemática, pudiéramos implementarlo en estas dos y ya ir viendo y perfeccionando el programa e implementarlo en otras más. Quiero que se profundice, que a lo mejor los agentes de vialidad en los ingresos que especifique, si es personal de apoyo en la institución, o son padres de familia, para que los ubiquen, porque no sabemos en qué estado se encuentre la institución o que nos asignen personal para que los de transito también estén de acuerdo, porque está el caso de la secundaria técnica donde ya se lleva a cabo este operativo pero el problema es que cuando no van los agentes de tránsito, los camiones no respetan les tumban las cintas de seguridad, son los mismos colonos que están agrediendo la seguridad de los estudiantes que están saliendo, a lo mejor en base de algún programa de actividades podemos desarrollar o tomando estas dos escuelas como base y hacer las modificaciones correspondientes en los horarios dependiendo de las posibilidades del municipio porque a lo mejor, no se ahí hasta a donde la ley de vialidad que es lo que nos pudiera marcar y referir que es lo que podamos hacer en

-C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZARRAGA: por la cantidad de personal que está dentro de lo que es movilidad la cantidad es complejo, en lo personal yo vivo en lateral a la salida de la secundaria técnica, y en ocasiones magnificamos las cuestiones, si desgraciadamente quieren cada una de las instituciones que nosotros resolvamos como municipio la tolerancia no vamos a poder, aquí tenemos que trabajar de la mano con las sociedad de padres de familia. Hay escuelas primarias que inclusive ya están haciendo ese trabajo donde padres de familia que ponen conos y no pasa nadie, desgraciadamente en la secundaria técnica en lo personal me tocó ver a mi el de los camiones que arrancaron una cinta que ponen ellos con unas banderitas , fue porque desgraciadamente porque ya eran la 1:45 y los camiones que van y llevan a los mismos alumnos del turno de la tarde ellos son los que pasaron y los quitaron porque ya no lo quisieron mover porque padres de familia se quitaron , entonces también es que se pasaron mucho de tiempo y también tengan que entender lo que tenemos que hablar con padres de familia que las acciones de nuestros hijos son los que generan esas cuestiones. Va una persona circulando y si hay un espacio suficiente, yo les comentó la Ciprés es una calle que tiene el suficiente espacio para poder circular pero a ellos les gusta caminar por medio y es más apropósito lo hacen para obstaculizar mucho de los tránsitos le piden que se vallan por la banqueta y no hacen caso no les importa y es por eso que necesitamos trabajarlo de la mano con la sociedad de padres de familia para poder tener funcionalidad si no , la calle Cipres tiene el área suficiente, para que pudieran circular pero a ellos les gusta en medio y hasta pelearse entre ellos mismos si ponemos a trabajar con padres de familia no hay-ni siguiera la necesidad





y quien pone el desorden son los mismos camiones naranjas que son los que se ponen para poder obstaculizar. -----

C. MIGUEL ÁNGEL ROBLES LIMÓN COMENTA: ok en relación a los alumnos que transitan por media calle, a nosotros como autoridad es necesario que tengamos alguna intervención porque este proceso de maduración yo lo veo así. ------

C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZARRAGA COMENTA: Los tránsitos del municipio se van con sus motos, con sus carros pidiéndole a los jóvenes que por favor se suban a la banqueta, lo malo es que es excesivo por ejemplo hay tres patrullas es duando ahí dicen porque a ellos sí y a nosotros No.-----

C. MIGUEL ÁNGEL ROBLES LIMÓN DICE: Yo en lo personal como lo comenta Deysi para la Federal y la ETI yo siento que si podemos apoyarlos en solicitar un estudio para ver que escuelas son de mayor prioridad en temas viales, yo no tengo ni hijos ni familiares que estén en alguna secundaria por lo que esté dando preferencia , ósea mi intención no es dar preferencia por algún motivo personal simplemente, por justamente el proceso de maduración de los jóvenes, en el área de la que están entre la vía entonces si nosotros como autoridad le dejamos todo a los padres de familia no va a funcionar entonces yo creo que es vital que atendamos las pláticas con padres de familia que si hagamos una recomendación o solicitemos que hagan la recomendación por parte de tránsito a los encargados de los camiones naranjas en este caso por lo que comenta pero si nosotros como autoridad tomar la iniciativa de estar teniendo la presencia y si ósea más de cien escuelas es imposible.-----

-C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZARRÁGA COMENTA: Y quien más debe tener ese apoyo honestamente son los dos, los alumnos que están en la transición de la niñez a la adolescencia, entonces sería la Federal , la Técnica y la Benito pero también nosotros tenemos que entender que tenemos que reforzarla con Seguridad Publica sabemos de antemano que muchas de las agresiones que se dan a la hora de la salida por que van muchos varones por las muchachitas que van saliendo y se dan las fricciones entre ellos mismos.-----

CUARTO PUNTO: PUNTOS VARIOS El presidente de la comisión edilicia C. Miguel Ángel Robles Limón pregunta a los regidores vocales presentes que si no había otro punto para comentar dentro de la sesión a lo que los regidores presentes expresan que no existe ningún comentario-----

QUINTO PUNTO CLAUSURA No habiendo más participaciones de los miembros de la Comisión ni más asuntos que tratar, el presidente de Comisión, C. Miguel Ángel Robles Limón, concluyó la SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MOVILIDAD EN CONJUNTO CON EDUCACIÓN, CULTURA Y FIESTAS CÍVICAS del H. Ayuntamiento Constitucional de Ocotlán, Jalisco; 2018-2021, siendo las 13:39 trece horas treinta y nueve minutos del día 28 de octubre del año 2019 dos mil

Nombre	Firma
C. MIGUEL ÁNGEL ROBLES LIMÓN Presidente	
C. DEYSI NALLELY ANGEL HERNANDEZ Presidenta	

Hidalgo No. 65 Col. Centro, Ocotlán, Jalisco, Méx. C.P. 47800





(Tel. 392 925 99 40

Página 4 de 5





C. JULIO CESAR MÁRQUEZ LIZÁRRAGA. Vocal	Julio Ces Marques S.
C. KARINNA ROMO PLASCENCIA Vocal	3 Jack

Esta foja corresponde a la Acta de la Sesión Ordinaria del 28 de octubre del 2019 correspondiente a la Comisión de Movilidad en conjunto con Educación, Cultura y Fiestas cívicas.